



## 環境戦隊サルビアン、リサイクルフェアに登場！

日 11月6日 場 清掃事業所 出 サルビアン(赤・青・黄)、ゴミノ博士、お姉さん、ポリバケツ、メンドウクサイン、悪の手下2人 参 サルビアンを励ましてくれた子供たちほか60人

悪の怪人ポリバケツや分別をしなくてごみを捨てるメンドウクサインのような悪いやつらが君の近くにもいる？いたら僕たち環境戦隊サルビアンを呼んでね。

みんなも、「食べ物は残さず食べる。物は大切に使うこと。ごみは分別すること」を守ってね。



## 第8回 安城サンクスフェスティバル

日 10月23日 場 中心市街地一帯

テーマは「こんなまちだったらいいね！」だよ。

車いす体験や百歳体験をしたら、ふだん自分では分からない、通行の妨げになる町の中の障害物とかが見えてきた。バリアフリーって言葉もきちんと考えることができたと思う。

そのほかにも、紙芝居をみたり、ゲームをしたりとおもしろいことがいっぱい。本当にこんなまちだったらなあ。毎日をもっと楽しくなるはず。



日	場	参	出	入	他
10月29日・30日	横山コミュニティーセンター	450人			

## 横山町自主防災訓練

日 10月29日・30日 場 横山コミュニティーセンター 参 450人

前日から宿泊防災体験をした人もいました。もしもの時には皆で助け合って生きていかなきゃいけないのよね。皆でバケツリレーの訓練もしました。備え有れば憂いなし、でしょう？



クリスマスを待ちわびるポインセチア

## 名誉市民・元市長岩月収二さん市葬

日 11月3日 場 市民会館 参 900人

「誠心誠意」をモットーとし、温厚にして清廉潔白な人柄で、信望も厚く、市民から親しまれてきた岩月元市長。

この日、たくさんの方が故人をしのぶため会場に集まりました。白い菊の花に囲まれた遺影に黙とうを捧げ、献花して最後のお別れをしました。



## 第19回 安城市小中学校音楽会 うたごえシンフォニー

日 10月22日 場 市民会館 出 1300人

平和・自然・愛を夢見て「とどけようぼくらの願い」をテーマに、音楽会が行われました。合唱のほか、箏やハンドベル、ダンスもありました。みんなこの日のために必死で練習してきたんだものね。終わってみてどうだった？今日の感想は？なんて、聞くだけ野暮でした。「最高！楽しかった!!」その言葉だけで十分です。

